



500 Euro für Jugendblasorchester

HUMMELTAL: Groß war die Freude bei den Verantwortlichen des Hummelgauer Jugendblasorchesters über den Erhalt einer Spende von 500 Euro durch die Heinz-Otto-Stiftung aus Glashütten. Der Scheck wurde beim Jahreskonzert in der Schulturnhalle Hummeltal

von Edmund Otto, Mitglied des Stiftungsvorstands, übergeben. Die Stiftung unterstützt vor allem die Förderung von Kinder- und Jugendprojekten der Region. Den Scheck nahm Vorsitzender Andreas Löhr (links) entgegen. Rechts: Dirigent Lukas Schrüfer. Foto: Dieter Jenß